



16.02.2017

AKN Eisenbahn AG (AKN)

Einkommensrunde 2016/2017

Tarifverhandlungen haben begonnen

Am 17. Januar hat die erste Verhandlungsrunde zur Einkommensrunde 2016/2017 für die EVG-Mitglieder bei der AKN stattgefunden.

EVG und Arbeitgeberseite sind sich einig, dass die Tarifstruktur als solche grundlegend überarbeitet werden muss. Es ist nötig, die Struktur an aktuelle und moderne Anforderungen anzupassen.

Um diese Struktur auszuarbeiten benötigen wir Zeit. Eine Arbeitsgruppe wird diese neue Struktur in den nächsten Wochen erarbeiten. Diese Arbeitsgruppe besteht aus Vertretern des Arbeitgebers und Mitgliedern der EVG-Tarifkommission AKN.

Am 26. April findet die nächste Verhandlungsrunde mit dem Arbeitgeber statt. Bis dahin wird die neue Struktur entwickelt. Die Ergebnisse der gemeinsamen Arbeitsgruppe werden in die nächste Verhandlungsrunde eingebracht.

Wir gehen davon aus, dass es in der nächsten Verhandlung im April genauso konstruktiv weitergeht wie bisher.

**Wir leben
Gemeinschaft**